
 
 

 
        
 

 Р.Счет:  40703810890110000002 
ПАО «Банк Санкт-Петербург»  г. Санкт-Петербург 
к/с   30101810900000000790 
БИК   044030790, 
ИНН\КПП 4707470150 \ 470701001 

 
 

 
            ВСЕМ КТО ХОЧЕТ ОКАЗАТЬ ПОСИЛЬНУЮ ПОМОЩЬ И ПОДДЕРЖАТЬ КОММЕРЧЕСКИЙ 
                                                                     ПРОЕКТ КОНТАКТЫ ВВЕРХУ 
 
                             НОВЫЕ РЕШЕНИЯ ОТ БФ «БЛАГОТВОРИТЕЛЬНАЯ ЛИНИЯ» 
 
                                                                              ХХХ 
 
         Наконец-то избавились от «токсичных» валют…  Нам снова «мозг выносят», что нужно 
покупать «дружественные» валюты! У меня вопрос: А зачем… Зачем нам стимулировать экономики 
других стран??? К примеру торгуем с Индией за национальную валюту Индии (Рупи), нам говорят 
экспорт в Индию превышает импорт я хочу спросить: как обстоят дела с лекарствами импортируемы-
ми из Индии, например Цистон применяемый в урологии? Некоторое время назад этот препарат 
заказывал через СБЕР Е-АПТЕКА этого препарата НЕ БЫЛО!!! Я понимаю и Президент об этом 
говорит что в России должно быть все своё!!! И ЭТО ПРАВИЛЬНО, ПОДДЕРЖИВАЮ!!! Но 
простите речь идет о лекарственных растениях, которые невозможно вырастить на территории 
России, которым нужны климатические условия по широте Индии. Или взять микроэлектронику… ее 
мы и дальше будем закупать в Китае или еще где-то? Граждане Руководители хватит кормить как 
Запад так и Восток!!!!!!!!!!!!!!! Простите, но я не поверю, что на Руси «закончились мозги»!!! Просто 
нужно захотеть, увидеть, если хотите «проинвестировать» в людей, предлагающих что-то новое, 
перспективное, инновационное…Инвестировать в производство, я помню свой второй компьютер 
ЕС-1840 производство Республики Беларусь (БССР)!!! Это была машина, так машина!!!!!!! В то 
время еще не было виндоусов, а был ДОС, но это был полностью Советский комп, от материнской 
платы до процессора, вентилятора настолько мощного, что силы хватало не только охлаждать всю 
внутреннюю инфраструктуру, но и горячую чашку утреннего кофе или чая, поставленную 
неподалеку от вентилятора. А что теперь? Теперь мы закупаем практически все комплектующие за 
границей!!! Давнишний лозунг «ЗАГРАНИЦА НА ПОМОЖЕТ» больше НЕ РАБОТАЕТ!!! Заграница 
помогла развалить страну, экономику, сейчас у них политика на уничтожение РУССКОГО ЭТНОСА 
как такового. Западу нужны природные ресурсы РОССИИ, а не ЕЕ ЖИТЕЛИ!!! И пока мы это все не 
поймем, не осознаем, что деньги нужно вкладывать здесь, в экономику своей страны нас будут 
продолжать считать народом «третьего сорта, недочеловеками»… Как многонациональный народ 
России на нравится когда нас считают народом «третьего сорта, недочеловеками»??? Ответ на самом 
деле простой или мы все объединяемся и даем отпор всем кто покушается на наши свободу, ценности 
в широком смысле этого слова, или перестаем существовать как нации… РЕШАЙТЕ ГОСПОДА 
ДЛИН ТОВАРИЩИ!!! 
 
                                                                        ОБРАЗОВАНИЕ 
 
       Выпускники выпускникам – рознь… Сколько детей не набирают хороших баллов для поступле-
ния в приличный колледж? А что делать тем ребятам кто не смог преодолеть каким-то чиновником 
установленную планку для поступления? На это нет ни у кого ответа. А жаль!!! Почему сократилось 
в разы количество техникумов принимающих, выпускников на базе 8-ми классов? Куда идти и что 
делать??? И специальности – маляр, кондитер и все!!! Как ребенку закончить школу, ведь если не 
набираешь пропускной балл в 10-ый класс, то «ДОБРО ПОЖАЛОВАТЬ НА УЛИЦУ»????????????? А 
почему бы не сделать специалитет уже начиная с 6-го класса школы? А если говорить об ОГЭ и ЕГЭ, 
зачем оно нужно? Учителя, начиная с 7-го класса, начинают «натаскивать» школьников что бы они 
взяли кем-то установленную планку, при этом ломая психику школьника!!!!!!!!!!! ЗАЧЕМ?????????? 
Конечно советская система образования была самая лучшая!!! И не только в плане подачи материала, 
но также в плане учебников!!! В советских учебниках было понятно скажем решение квадратного 
уравнения что откуда берется, и как решается, в современных этого ВООБЩЕ НЕТ! И надо быть 
вундеркиндом, что бы во всем разобраться. ОБРАЩАСЬ К МИНИСТРУ ОБРАЗОВАНИЯ ХОЧУ 
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СКАЗАТЬ: ОТМЕНИТЕ ОГЭ И ЕГЭ! ВЕРНИТЕ ПРОВЕРЕННЫЕ ДЕСЯТИЛЕТИЯМИ ГОДОВЫЕ 
КОНТРОЛЬНЫЕ И ВСЕ!!! БУДУЩЕЕ РОССИЙСКОГО ОБРАЗОВАНИЯ – ЭТО ВОЗВРАТ К 
СОВЕТСКОЙ СИСТЕМЕ НАЧАЛЬНОГО, СРЕДНЕГО ШКОЛЬНОГО, ВЫСШЕГО 
ФУНДАМЕНТАЛЬНОГО ОБРАЗОВАНИЯ! И КОНЕЧНО К  СТАРЫМ, ПРОВЕРЕННЫМ 
ДЕСЯТИЛЕТИЯМИ ШКОЛЬНЫМ УЧЕБНИКАМ, ГДЕ ВСЕ РАСПИСАНО ЧТО ОТКУДА 
БЕРЕТСЯ И ЧТО В ИТОГЕ ПОЛУЧАЕТСЯ. Потому что некоторое время назад Ректора ведущих 
вузов страны говорили о том что им приходится обучать первокурсников с «НУЛЯ», хотя эти ребята 
на ЕГЭ набрали 100(!)баллов. Возникает логический вопрос как первокурсник, набравший 100 баллов 
на ЕГЭ, мог «завалить» сессию??????????? И еще пару слов о советской системе образования – хочу 
спросить тех кто закончил старую добрую советскую школу – У ВАС РЕПИТИТОРЫ БЫЛИ? Я не 
удивлюсь что большинство людей моего 50+ возраста этот вопрос адресует «ЯНДЕКСу» или другой 
поисковой системе. ВОТ ТАК НАС УЧИЛИ!!! А ЧТО ТЕПЕРЬ??? ТЕПЕРЬ МЫ НЕ МОЖЕМ 
ОБЪЯСНИТЬ СВОИМ ДЕТЯМ КАК РЕШАЕТСЯ ЭЛЕМЕНТАРНОЕ КВАДРАТНОГО УРАВЛНЕ-
НИЕ потому что ПРОСТИТЕ НАС – МЫ НЕ СОХРАНИЛИ УЧЕБНИКИ ПО КОТОРЫМ УЧИЛИСЬ 
САМИ!!!  СОВЕТСКИЕ УЧЕБНИКИ 1975,76 ГОДОВ ИЗДАНИЯ!!! И ЕЩЕ ВОПРОСИК: ЗАЧЕМ 
БЫЛО УБИРАТЬ КУРС ПОЛИТЭКОНОМИИ???? ЭТО ЖЭ ОСНОВА ОСНОВ – ФУНДАМЕНТ!!!!!!! 
 
                                                                        Новая реальность 
 
        Как поднять экономику?! Вопрос конечно интересный... Сняв все ограничения сразу – мы 
получим всплеск заболеваемости, с которым справится не сможем. Что же делать? Я бы предложил 
следующее: учебные заведения оставить на дистанционном обучении тем более что до конца 
учебного года остался месяц, а провести он-лайн тестирование можно дистанционно, тем более что 
программы для он-лайн тестирования в интернете есть осталось их объединить в единый комплекс и 
разместить в личных кабинетах учащихся с возможностью отправки преподавателям. Что же касается 
возможности возвращения предприятий, заводов к работе и выпуску ими продукции предлагаю 
начать с повсеместной дезинфекции. Что это значит: в 80-х годах прошлого века в журнале 
«Юность» я наткнулся на статью, почему в тогдашней ГДР были чистые улицы, дворы и т.д. Ответ на 
этот вопрос меня поразил – они мыли асфальт, сейчас не смейтесь, мыльным раствором губкой… Я 
не хочу сказать, что надо поступать именно так, но для того чтобы убрать эту «заразу» с наших улиц, 
дворов, подъездов, нужно как мне кажется сначала запустить уборочные  поливные машины с 
концентрированным раствором моющих и др.дезинфекционных средств, возможно придется на 
время эпидемии вернутся к использованию хлора совместно с др.дезинфекционными средствами, 
жилищно-коммунальным службам в обязательном порядке проводить дезинфекцию подъездов и 
прилегающей территории не реже 2-х раз в неделю и это строго контролировать установив вэб-
камеры на этажах многоквартирных домов, это можно сделать в рамках программы «безопасный 
город», провести тотальную дезинфекцию общественного транспорта, только не так как у нас любят 
делать «для галочки», а как надо. Далее также сделать на всех предприятиях, заводах… И только 
после это можно «возвращать» промышленность к жизни, но с соблюдением контроля и дистанции за 
персоналом на проходных. Временно закрыть границы со всеми странами, где «свирепствует» 
кароновирус. Со странами «бывшего СССР» усилить контроль до максимума, в том случае если 
внешние границы стран «бывшего СССР» представляют из себя «решето», то с этими странами 
ужесточить пограничный контроль до максимума. Производство ИВЛ нужно организовать в России, 
то же касается и масок, и всего что закупается за рубежом. а не тратить драгоценную валюту, значит 
на закупку за рубежом деньги есть, а что б «реанимировать» предприятие и наладить выпуск столь 
нужной для страны продукции – денег нет, так что-ли? И это касается не только аппаратов, масок, но 
и микросхем, процессоров, бытовой техники, и всего что когда-то производилось в бывшем СССР, а 
не закупалось за «кордоном». ЭТА СИТУАЦИЯ ПОКАЗЫВАЕТ ЧТО НА «ИМПОРТ» ВСЕГО 
НАДЕЯТСЯ НЕЛЬЗЯ!!! В РОССИИ ДОЛЖНО БЫТЬ ВСЕ СВОЕ, А НЕ «MADE IN…» Далее, т.к. 
многие Интернет магазины, сервисы по доставке продуктов из крупных супермаркетов и т.д. просят 
он-лайн оплату или оплату наличными, но многие люди не имеют достаточных сумм у себя в 
кошелках, а выход из дома до банкомата сопряжен с риском для здоровья предлагаю обязать 
кредитные учреждения (банки) разработать возможность в личных кабинетах т.е.дистанционно 
открыть дополнительный карточный счет и учитывая высокую защищенность личных кабинетов, 
особенно в банках где доступ к личным финансам осуществляется не только введением логина и 
пароля, но и смс-кода приходящего на мобильный телефон «хозяина» личного кабинета необходимые 
данные при он-лайн оплате (Ф.И.О.,номер карты, секретный код на обратной стороне) в личных 
кабинетах владельцев счетов. 
  
                                                             Поправки в Конституцию 



 
       Конституция – Основной Закон. Многие инвалиды, имеющие детей, сталкиваются с проблемой: 
если у ребенка в школе по каким-то (не всем) предметам на очень хорошо, инвалидов-родителей 
начинают запугивать, что могут лишить родительских прав, и т.д., т.п. У родителей после этого, как 
правило, поднимается давление, так или иначе несовершеннолетний ребенок это тоже чувствует и от-
ражается это на здоровье ребенка. Я не нашел сайт, на котором можно прямо подать поправки в 
Конституцию. Суть поправки следующая: «никто не имеет права забрать несовершеннолетнего 
ребенка из семьи, только за то что у ребенка проблемы по каким-либо предметам в школе». 
Конечно это поправка требует юридического шлифования, но при шлифовании прошу сохранить 
суть и смысл поправки. Еще одна мысль / поправка, она связана с тем что бы людей с ограниченными 
возможностями перестали бы считать «людьми второго сорта» - это очень обидно, когда у сидящего 
в коляске инвалида голова работает на полную катушку, а за его спиной или рядом кто-то говорит 
что «человек в коляске, человек второго сорта»… 
 
                                                                                ХХХ 
 
      Чего хочет Америка и ее санкционная политика, направленная против других стран? Представим 
на минуту, что все производства во всех странах остановились, и весь мир начал покупать 
американскую продукцию… Сбылась мечта американских президентов, но… Вот здесь начинается 
самое интересное – хватит ли у Америки ресурсов (людских, технологических, сырьевых…) 
обеспечить все население планеты всем необходимым, обеспечить уровень жизни всем и везде такой 
же как в Штатах? Убежден что нет, в противном случае американцам прошлось бы работать по 20 
часов в сутки 365 дней в году. Спросите у любого американца – согласен ли он на это? Думаю что 
нет. А раз нет, то объясните мне смысл вводимых санкций? Ограничение в предоставление кредитов? 
Получается что вместо посевных культур люди стали бы сеять, обрабатывать, готовить пищу из 
«бумажек»! Кто-нибудь варил суп или жарил газету? Вкусно? 
      Зачем нужны эти красивые «бумажки»? Представьте что кому-то из нас необходимо купить 
яблоки, но этот человек согласен обменять яблоки на молоко. У хозяйки есть крупа… И вот она ищет 
кому нужно крупа что бы обменять ее молоко с последующем обменом на яблоки… На самом деле 
эта цепочка может быть очень длинной, и занимать не один день. Для того чтобы убрать лишние 
звенья из нашей цепи, люди и придумали деньги, как универсальное платежное средство!!! Вот и все 
– на этом функция денег заканчивается. Все разговоры о том что нужно против России вводить 
санкции, отключить от SWIFT «чушь собачья»! Россия – транзитный коридор для авиакомпаний 
Европы… А теперь представьте, что мы «закрываем» небо для транзита и ответьте на вопрос: «На 
сколько поднимутся цены на авиабилеты и увеличится время в пути для пассажиров, летящих транзи-
том по маршруту Берлин – Токио»??? Европейцы, готовы ли Вы тратить до нескольких дней и пла-
тить за неудобства, связанные с ожиданием стыковочных рейсов, за возможные проблемы из своего 
кармана? Ведь, вводящие санкции чиновники, ограничивают прежде всего ваши права, права 
европейцев, права на передвижение…, или Вы так хорошо зарабатываете что можете себе позволить 
купить авиабилет стоимостью 500% от прежней стоимости? 
 
                                                                              О ВЫБОРАХ 
 
      Раз в четыре года у нас проходят выборы. День голосование – особый день, т.к. это требует 
оборудовать помещения для голосования, заранее отпечатать бюлютени  для голосования, обеспе-
чить охрану избирательных участков, подводя итог вышесказанному: голосование – «плачущий 
смайлик» Федерального Бюджета. Вы спросите что нужно сделать что бы смайлик не был «плачу-
щим»? Нужно на Интернет сайте ЦИК организовать защищенные «личные кабинеты» избирателей по 
аналогии с «личными кабинетами» застрахованных в ПФР, в Интернет-банках, но доступ в личный 
кабинет должен осуществляться посредством индвидуального личного ключа ЭЦП(с использование 
элементов крипто-защиты), полученного у спец-операторов связи в соответствии с действующим 
законодательством порядке. Ксати неплохо было бы это правило, т.е. использовать индивидуальные 
ЭЦП, применять при входе в личные кабинеты Интернет-банков физических лиц и подписываемых 
ими платежных документов, что предотвратить незаконные платежи в пользу третьих лиц. Учитывая 
что большинство граждан, имеющих право голоса, пользуются сматфонами на базе android разных 
версий необходимо разработать КРИПТО-ПРО для андройдов, эта программа должна быть «очень 
компактной» и при этой обладать полной функциональностью, кроме того необходимо разработать 
адаптер-переходник с мини-,микро-usb на usb, а также программные средства для индентификации 
флешки или толкена с ЭЦП. На сайте ЦИК организовать программное обеспечение таким образом, 
что бы отданный голос за конкретную политическую силу учитывался за данной силой в режиме 



реального времени, учитывая время на передачу сигнала от места выхода голосующего в Интернет – 
вход в «Личный кабинет» - отдача голоса. Таким образом можно получить реальный «политический 
расклад» сил уже максимум через час с момента прекращения голосования в последним часовом 
поясе. 
                                                       О МИКРОПРОЦЕССОРНОЙ ТЕХНИКЕ 
 
     ВОПРОС: Почему Россия импортирует микропроцессорную технику из-за рубежа? 
     Оплата импорта комплектующий для ПК производится за счет валютных резервов(организация-
импортер приобретает валюту у банка и приобретенную валюту переводит поставщику). При этом 
снижается золотовалютный резерв Государства. Целесообразней сподвигнуть инвесторов и крупные 
корпорации, производящие комплектующие для ПК открыть свое производство в России. Допустив 
для таких производств льготный режим налогообложение на период становление и набора оборота 
производства и реализации, после того как производство и сбыт будут налажены можно льготный 
режим постепенно отменять, но делать это нужно крайне аккуратно «не убивая курицу, несущую 
золотые яйца». 
      О преимуществах этого шага: Перенос или открытие производства комплектующий для 
микропроцессорной техники в России – это сохранение, создание рабочих мест, пополнение 
бюджетной и внебюджетной систем, сохранение и воспроизводство интеллектуального потенциала 
России. Конечно хотелось обратить внимание на то что цена на произведенную и реализуемую 
микропроцессорную технику не должна быть «заоблочной» для потребителя с низким доходом. Хочу 
обратить особое внимание на качество производимой в России микропроцессорной техники, а 
именно гарантированный срок службы ПК должен быть не менее 7(семи) лет. 
 
                                         ПРО ПАРАОЛИМПИЙСКИЕ ИГРЫ И ДОПИНГИ 
 
     Ну что похоже WADA не хочет мирно жить, сначала «наехала» на Олимпийскую сборную, теперь 
и наши параолимпийцы «помешали» Штатам «забрать» золото… Пусть WADA докажет, что 
Российские параолимпийцы действительно принимали допинг, но доказывать WADA должно в 
присутствии представителей всех стран Мира и с использованием web-трансляции в Интернете. При 
этом представители имеют право задавать любые вопросы лицам, работающим с пробами, и эти лица 
обязаны отвечать на них, если лицо, работающее с пробами не может ответить на вопрос, тогда 
отстранение конкретного параолимпийца считается не законным и WADA обязана возместить за свой 
счет моральный, репутационный ущерб, а также выплатить стоимость медали, которую благодаря 
WADA спортсмен не получит. Далее Олимпийскому и Параолимпийскому Комитету России подать 
иск против «клевитника - журналиста», а также медиа-организаций распространивших информацию 
о допинге Олимпийцев и Параолимпийцев. Выплата по искам о защите чести Олимпийцев и 
Параолимпийцев должна производиться исключительно ликвидными средствами: ЗОЛОТЫМИ 
СЛИДКАМИ 999ПРОБЫ, АЛМАЗАМИ, БРИЛЛИАНТАМИ, и другими ликвидными активами, 
например нефтью. Выплата компенсации нефтью позволить сократить ее предложение на мировом 
рынке, впоследствии Мир ощутит нехватку нефти, что позволит, согласно законам рынка при 
уменьшении предложения и постоянном спросе цена на это самое предложение повышается, а значит 
Россия как поставщик нефти на мировой рынок может рассчитывать на рост золотовалютных 
резервов. 
                                                            ДОНЕЦК  И  ЛУГАНСК 
 
    Хотите что бы прекратились обстрелы Донецка и Луганска? Поставьте на границе этих Республик 
и Украины «живой щит» из голубых касок ООН и ОБСЕ только этот щит должен стоять лицом к 
Киеву… Посмотрим у Порошенко хватит совести обстреливать международные силы? Германия, 
Франция и др.встречаются, обсуждают проблему, пока эта проблема их не коснется, а когда, не дай 
БОГ, получат пару, тройку гробов с их солдатами, убитыми Порошенко мозги встанут на место и от 
никому не нужной «трепотни баб на базаре» займутся действительно радикальным решением 
проблемы. Еще один путь: как известно Порошенко далеко не бедный человек у него кондитерская  
фабрика, почему бы фабрику не передать работающим на ней людям, т.е.сменить «собственника», а 
ранее полученную прибыль Порошенко направить на восстановление разрушенных им ДОНЕЦКА и 
ЛУГАНСКА, кроме того заблокировать все счета во всех банках МИРА, принадлежащие 
«шоколадному олегарху» и передать все средства двум республикам: ДОНЕЦКУ и ЛУГАНСКУ (на 
восстановление). 
                                         ПРО ОЛИМПИЙСКИЕ ИГРЫ И ДОПИНГИ 
 
   Сейчас все СМИ пишут о том, что страны-участники Олимпийских Игр подписались под 



обращением в МОК с требованием отстранить сборную России от участия в Играх… 
    Отстранение от участия в Играх – это потерянные гонорары спортсменов плюс оплаченный 
Россией взнос за участие наших спортсменов в Играх… Если в МОК «все такие умные» пусть 
возвращают уже оплаченный взнос за участие и к этой сумме прибавят компенсацию по выплате 
спортсменам за золотые медали + моральную компенсацию. Это будет справедливо. Выплата 
Российской Федерации должна быть не «бумажками», а реальным золотом, бриллиантами… т.е. 
ликвидными активами, а не их «бумажной копией».  
 
                                            СПОСОБ РЕШЕНИЕ ПРОБЛЕМ ЖКЖ 
 
   Эта проблема касается ВСЕХ. Из года в год как приходит лето в России начинается замена 
проржавевщих труб и в связи с эти начинается поиск необходимых средств для их замены. 
Решит эту задачу можно наладив администрирование поступающих платежей от собственников 
жилья/квартиросъёмщиков. Как это сделать? Оплата за услуги ЖКХ производится на расчетный счет 
обслуживающей организации. Этот счет как правило открыт в коммерческих банках. Что произойдет 
если ЦБ отзовет лицензию у банка в котором открыть счет??? Чтоб избежать этой ситуации 
необходимо открыть счет в структурах ГРКЦ ГУ БАНКА РОССИИ в субъектах Российской 
Федерации на который и будут поступать платежи от квартиросъёмщиков. Учитывать данные 
платежи довольно легко: а именно по лицевому счету закрепленному за конкретной квартирой, при 
этом используется бухгалтерский принцип «ДЕБЕТ» - поступления средств от квартиросъёмщиков, 
«КРЕДИТ» - начисление сумм за потребленные услуги. Имея данную информацию можно 
посмотреть кто и сколько платит за комм.услуги, а также необходимо обратить внимание на тарифы, 
которые используются в тарификационной плате за потребленную холодную, горячую воду, 
отопления, газ, электоэнергию. Если кто-то имеет задолженность за комм.услуги, то необходимо 
выяснить причину возникновения данной задолженности и принять меры к её погашению, а также 
сколько средств идет на содержания обслуживающие организации. Вопрос текущего и капитального 
ремонта жилого и нежилого фонда, а также прилегающей территории это вопрос метода расчета. 
Отправной точкой для расчета тарифа на текущий/капитальный ремонт может служить 
инвентаризационная стоимость конкретного объекта недвижимости на 01 января календарного года 
по данным ПИБ, установив предельное значение в 0,04% от инвентаризационной стоимости, кроме 
того в квитанции на оплату необходимо указывать вместе с информацией о площади квартиры, 
количестве лиц прописанных в квартире, также инвентаризационную стоимость(ИС) по данным 
ПИБ. Пример ИС = 560.000 в данном случае ежемесячная плата за тек/кап ремонт составит 560.000 х 
0,04% = 224р.00к. Для удобства плательщиков эта сумма должна включаться отдельной статьёй на 
оборотной стороне квитанции, кроме того в квитанции должен быть расчет вышеупомянутой суммы. 
После оплаты счета сумма по данной строке должно зачислятся на отдельный счет в ГРКЦ ГУ ЦБ РФ 
Субъекта Федерации. Для граждан, чьи доходы не позволяют оплачивать квартплату в полном 
объема, необходимо зарезервировать средства из резервного Фонда Субъекта РФ, формируемого за 
счет отчислений в размере 15 – 25% от доходов остающихся в Субъекте РФ. Очень важно что бы 
знать сколько средств идет на содержание обслуживающий организации. Необходимо также 
проверить оснащенность индивидуальными приборами учета холодного, горячего водоснабжения, 
счетчиками на тепловую энергию, если оснащение счетчиками за тепловую энергию заложено при 
проектировании зданий, сооружений. 
 

Р Е Ф О Р М Ы   Б Л А Г О Т В О Р И Т Е Л Ь Н О С Т И 
 
    За последнее время объем выделяемой помощи НКО коммерческими организациями существенно 
упал. Причина этого падения можно объяснить проблемами в экономике, но и не только… 
    Работающие в НКО люди, часто это единственный источник их дохода, имеют право на 
вознаграждение, которое бы позволило своевременно платить квартпату, за электоэнергию, газ, 
телефон… при этом нормально питаться. Проблема в том, что благотворители не горят желанием 
финансировать расходы на зарплаты и страховые взносы! Выход из этой  ситуации есть: это выйти на 
Государственную Думу с предложением о внесении изменение в Федеральный Закон РФ № 135-ФЗ 
от 11.08.1995 " О Благотворительной деятельности и благотворительных организациях" в ст.16 п.3,4  
изменив соотношения 55% - на программы, 45% на АХР, от перечисляемых коммерческими 
организациями сумм по благотворительности, (в настоящий момент это соотношение 80% - на 
программы, и только 20% - на АХР)! Соотношение 55% и 45% оптимально позволить выполнять 
программы и "на утренний бутерброд с маслом" денег хватит, кроме того позволит относительно 
сохранить на уровне более минимального отчисление во внебюджетные фонды и НДФЛ. Кроме того 
формируя таким образом Фонд Оплаты Труда в НКО, Государство стимулирует покупательную 



способность граждан, работающих в НКО, что, в свою очередь, даст импульс в развитии экономики 
ускоряющий товарооборот и оборот капитала в России. 
 
                                         Р А З В И Т И Е   М О Н О – Г О Р О Д О В 
 
         Что такое моно-город? Это город небольшой, по численности населения, ориентированный на 
выпуск одного вида продукции. Давайте рассмотрим один из примеров такого города. На границе 
Московской и Владимирской областей расположен г.Александров. г.Александров был основан 
Иоанном IV Грозным, как загородная резиденция Царя. Существует легенда о том что был прорыт 
между Московским и Александровским Кремлем подземный туннель, в котором свободно проходила 
Царская карета запряженная тройкой лошадей и Иоанн Грозный мог внезапно «исчезнуть» и Москов-
ского Кремля и «появиться» в Александровском и наоборот, заставая бояр и придворных врасплох…                     
  Почему бы эту легенду не «оживить» рассказывая ее туристам и здесь важна работа Администрации 
города в поиске инвестора, заинтересованного в реализации данного проекта. Другом пример в семи-
десяти километрах от г.Тверь находится г.Старица. это город, по своим меркам, крохотный, богатый 
своей историей и к тому же расположен на периферии не менее богатой историей. Предложить ту-
ристическим агентствам разработать отдельные туры по малым историческим центрам РУСИ…  
  Руководителей Администраций моно-городов заинтересовать в реализации туристических проектов, 
т.к.тур-индустрия моно-городов – это привлечение инвесторов, возрождение архитектурных, истори-
ческих памятников, создание новых или модернизация старых рабочих мест, а это уже формирование 
бюджета за счет собственных источников. Рабочие места – это оживление потребительской активнос-
ти, снижение правонарушений. Полученные таким образом доходы Администрация моно-города 
может вложить в реновацию, с последующем перепрофилированием находящихся на территории го-
рода предприятий. К примеру мы закупаем готовые материнские платы, процессоры для компьюте-
ров, почему мы не можем производить комплектующие для ПК, микроволновок, и т.д. в России?  
   Хочу отметить что огранизации-импортеры закупая электронику тратят столь-драгоценную валюту, 
при этом оплачивая рабочие места за рубежом и обогащая экономику страны-экспортера, а 
организовать на эту валюту производство комплектующих здесь в России…Я не хочу сказать, что 
будущее моно-городов это чисто туризм, НЕТ, речь идет о толчке для саморазвития моно-городов, в 
сложившейся экономической ситуации, когда цены на нефть падают в страну поступает меньше 
валюты, ставка на развитие туризма моно-городов, как способ привлечь инвестиции имеет право на 
жизнь… 
                                              СОЦИАЛЬНАЯ ОТВЕТСТВЕННОСТЬ БИЗНЕСА 
 
    Мы говорим «СОЦИАЛЬНАЯ ОТВЕТСТВЕННОСТЬ БИЗНЕСА» и я полагаю, что до 60% 
руководителей коммерческих организаций до конца не понимают, что скрывается за этими 
словами… Действительно руководители предприятий обязаны, по принятому Закону создавать, 
оборудовать рабочие места для инвалидов. Я сейчас хотел бы акцентировать внимание на другом… В 
сложившейся экономической ситуации, имея ввиду введение эмбарго на внешние займы, кредиты, 
коммерческим организациям сложно создавать и содержать рабочие места для инвалидов. Причин 
тому много: физическая производительность единицы продукции инвалидом ниже, чем у здорового 
работника, а это значит если на предприятии введена сдельная система оплаты труда – при такой 
системе заработная плата напрямую зависит от выработки единицы продукции, у инвалида 
производительность ниже по сравнению со здоровым, хотя по затраченным усилиям, в силу 
физических особенностей у людей с ограниченными возможностями будет преимущество по 
сравнению со здоровыми сотрудниками, а заработную плату работодатель должен платить равную 
(здоровому работнику и инвалиду, сделавшему меньше!) в этой связи возможно столкновение 
интересов (материальных). Что бы избежать этого в Законодательстве Российской Федерации 
предусмотрена возможность создании ОБЩЕСТВЕННЫХ ОРГАНИЗАЦИЙ ИНВАЛИДОВ (ООИ). 
Если читатель не против я в дальнейшем буду использовать «ООИ» для краткости. В России ещё с 
советских времен сохранилась практика вести «ТАБЕЛЬ УЧЕТА РАБОЧЕГО ВРЕМЕНИ» и в этой 
связи проблематично вести учет отработанного времени, если работник работает на дому. Считаю 
возможным отменить для НКО обязанность вести такой табель, вместе с тем НКО может 
разрабатывать бланки учета отработанного времени, но их отсутствие не должно становиться 
поводом для санкций, или отказа в получении гранта/финансирования. Далее хотел бы остановится 
уже именно на «СОЦИАЛЬНОЙ ОТВЕТСТВЕННОСТИ БИЗНЕСА» через предоставление 
финансовой поддержки НКО. В расходах НКО есть статья, например, «ЗАРАБОТНАЯ ПЛАТА» или 
она может называться иначе… Представители коммерческих организаций, увидев сумму стоящую по 
данной строке «падают в обморок» и уже в этом состоянии возвращают смету с резолюцией 
«ОТКАЗАТЬ». У меня возникает простой вопрос к бизнесменам: наложите мораторий на выплату 



заработной платы своим работникам, включая самих себя, хотя бы на квартал!!!!!!!! Что ВЫ 
получите в ИТОГЕ? Массовые заявления об увольнении и переход к конкуретам… Вот такую цену 
ВЫ – БИЗНЕСМЕНЫ заплатите за ВАШУ ЖАДНОСТЬ!!! ИНВАЛИДЫ – это прежде всего ЛЮДИ, 
такие же как и ВЫ! Им тоже нужна ВАША ПОДДЕРЖКА. В России много крупных коммерческих 
организаций, которые могли бы взять «шефство» над конкретными НКО на постоянной основе, 
таким образом решается сразу несколько проблем: занятость инвалидов и здоровых, повышение 
потребительской активности, наполняемость внебюджетных фондов и бюджета субъекта РФ. 
Хорошо было бы закрепить на уровне Субъектов Российской Федерации «ШЕФА» - коммерческую 
организацию и «ПОДФЕФНЫХ» - конкретных НКО, и на основании такого трехстороннего (субъект 
РФ, «ШЕФ», «ПОДШЕФНЫЙ») договора / соглашения смотреть как выполняют свои обязательства 
«стороны – участники договора».  В заключении хотел бы напомнить что финансирование статьи 
«Заработная плата» является катализаторов для развития экономики Регионов и экономики СТРАНЫ 
В ЦЕЛОМ… 
                                     О ПЕРЕНОСЕ СРОКА ИНДЕКСАЦИИ ПЕНСИИ 
 
    По действующему законодательству предусмотрено 2 раза для индексации пенсий: на 1 февраля и 
1апреля… считаю необходимым вторую индексации перенести с 1 апреля на 1 июля. 
    Данный перенос срока обусловлен необходимостью стабилизации Пенсионной Системы России. 
Учитывая что граждане, имеющие садовые участки, лето проводят на своих участках и приезжают в 
город в середине августа, проиндексированная с 1 июля пенсия будет неплохой «финансовой подуш-
кой безопасности» с одной стороны, и люди будут четко знать что индексация пенсии проводится 
каждые полгода, смогут более четко планировать свои расходы. 
 
                                             АЛЬТЕРНАТИВНЫЙ СПОСОБ ОЦЕНКИ ВВП 
 
            Существующий способ оценки ВВП (стоимостной) является неправильным, т.к. основан на 
стоимостной составляющей физической единицы (тонн, штук...). Неправильным он является по 
причине зависимости стоимости физической единицы на конкретную дату… Допустим килограмм  
каких-либо фруктов, овощей, круп, и т.д. стоит Х (икс) рублей на 01.01.2015г. По данным на 
01.02.2015 тоже количеством фруктов, овощей, круп, и т.д. стоит Х + Х1, (где Х1 = 100руб.)  Таким 
образом мы на новую отчетную дату получаем увеличенную на 100руб. стоимость фруктов, овощей, 
круп, и т.д., при количественной составляющей на 01.01.2015(!) поясню на 01.01.2015 мы имеем 
физическую составляющую «А» и её стоимость «Х», а на 01.02.2015 у нас физическая составляющая 
«А» и уже новая стоимость «Х1»…У нас увеличилась СТОИМОСТЬ ЕДИНИЦЫ, а КОЛИЧЕСТВО 
ОСТАЛОСЬ ПРЕЖНЕМ! В этом и есть ошибка мы оцениваем ВВП Государства по стоимости, а не 
по количеству произведенных физических единиц… ЗАЧЕМ ЧЕЛОВЕКУ МИЛЛИОН РУБЛЕЙ 
ЕСЛИ ОТОВАРИТЬ ОН МОЖЕТ К ПРИМЕРУ ДВЕСТИ ТЫСЯЧ РУБЛЕЙ! ЧТО ДЕЛАТЬ С 
ОСТАЛЬНЫМИ ВОСЕМЬЮСТА ТЫСЯЧАМИ? Если эти 800.000 мы не можем отоварить – они 
могут быть «топливом» для разгона машины-инфляции(!!!!!!!!!!!!!!!!) 
        Деньги – не важно рубли, доллары, евро, и т.д. одним словом «ВАЛЮТА» являются 
«УНИВЕРСАЛЬНЫМ ПЛАТЕЖНЫМ СРЕДСТВОМ», не более того… Когда по телеку говорят что 
ВВП за такой-то период по сравнению с аналогичным периодом прошлого квартала, года… упало на 
столько-то процентов у людей начинается паника, люди совершают набеги на обменные пункты 
опустошая их до последнего цента! Если бы была проведена оценка ВВП в количественном 
измерении, то упомянутый строкой выше процент был бы другим… 
 
                                       СОЗДАНИЕ  В РЕГИОНАХ  РЕЗЕРВНЫХ  ФОНДОВ 
 
      Россия – страна, в которой пока гром не грянет мужик не перекрестится! Последние события на 
Украине показали, что близлежащие регионы были не готовы к наплыву беженцев, для их 
размещения переводятся деньги из Федерального бюджета. В России ежегодно происходят 
паводковые ситуации, лесные пожары, обрушение ветхого жилья и т.п., и т.д. то есть ситуации не 
заложенные в бюджет регионов. Для того что бы этих проблем было бы меньше необходимо создать 
РЕЗЕРВНЫЕ ФОНДЫ В РЕГИОНАХ!!! Создание таких Фондов позволит регионам решать свои не 
запланированные региональным бюджетом проблемы за счет своих же источников финансирования и 
не просить деньги из Федерального бюджета. Формирование этих фондов следующее: как мы знаем 
все налоги делятся на Федеральные (поступающие в Федеральный Бюджет), Региональные 
(поступающие в Региональный Бюджет)… так вот наполнять эти Фонды следует путём ежемесячного 
перечисления 1 – 1,5% от сумм налогов поступающих в бюджет региона на отдельных счет, 
открытый в системе ГРКЦ ГУ Банка России в субъектах Российской Федерации, (аналогично с 



поступлениями платежей за коммунальные услуги там тоже нужно открыть отдельный счет в системе 
ГРКЦ ГУ Банка России в субъектах Российской Федерации, на который будут поступать средства от 
жильцов). 
 
                                                     АВТОПИЛОТ  ДЛЯ  АВТОМОБИЛЯ 
 
       Когда мы летим куда-либо самолет часто летит на автопилоте, он помогает пилоту и при посадке 
самолета и не сбиться с курса… Хорошо бы на его базе сделать автопилот для автомобиля. Сейчас 
есть машины в которых бортовые компьютеры помогающие людям парковать машину на ограничен-
ном для парковки месте и все!!! А систем позволяющих быть водителю пассажиром нет… Создание 
и внедрение таких систем позволит снизить аварийность на дорогах, сохранив жизнь людей, сбере-
жет ресурсы страховщиков (эти ресурсы можно использовать для финансирования последующих 
модернизаций автопилотов для автомобилей), для финансирования экономики. Также оборудование 
автомобилей автопилотами позволит людям с параличом выезжать так сказать «в мир», потому что 
управлять машиной будет не инвалид а автопилот и человеку всего лишь нужно ввести или сказать 
пункт назначение и все!!! А остальное, как говориться «ДЕЛО ТЕХНИКИ»…Крайне важно допол-
нить автопилот функцией сканирования пассажиров (если кому-то внезапно станет плохо), что бы 
бортовой компьютер(БК) сам мог подать сигнал о помощи (и какой именно) и естественно точные 
координаты. Также важной функцией будет сканирование автомобиля на предмет возможной полом-
ки детали, агрегата, до выезда машины… 
 
                                                          ПОДДЕРЖКА ЛЮДЕЙ 
 
    В условиях нестабильности на сырьевых рынках, скачках курсов валют на первый план выходит 
экономическая зашита детей. В этих условиях необходимо провести анализ ценообразованию на 
товары детского ассортимента, включая продукты питания. Кроме того необходимо постоянно 
следить за качеством. В ближайшей перспективе целесообразно рассмотреть вопрос о переходе с 
наличного обращения на систему безналичных расчетов, сначала в крупный городах, в перспективе в 
целом по России, эта мера позволит всегда точно знать сколько в стране денег и как они товаро-
услугообеспечены с разбивкой по регионам России. Если вдруг в одном регионе товаров меньше чем 
средств на их покупку, а в другом наоборот, то следует «перебросить» необходимое количество 
товаров из региона где есть товарный профицид, в регион с товарным дефицитом, эта мера также 
должна защитить от «социального взрыва», я говорю о тех случаях когда у людей есть средства на 
приобретение товаров, а тех самых товаров и нет. Конечно не последнее место играют вопросы 
логистики… Так в соседние регионы можно доставить товары железнодорожным, автомобильным 
транспортом, а как доставить, к примеру из Владивостока и Калининград? Железнодорожным – 
товары будут идти минимум месяц... В этих случаях надо подключать авиацию. 
 
    Переход с наличного обращения в пользу безналичного важен еще по одной причине: в России не 
редки случаи ограбления инкассаторов. Я уже не говорю о случаях когда ограбление заканчивалось 
убийством инкассаторов... Данный переход позволит отказаться от инкассаторской доставки банкнот, 
сохранив жизни людей. Вместе с тем надо повысить безопасность в банковской сфере, в их програм-
мном обеспечении, в частности вход в личный кабинет физического лица должен осуществляться не 
только по логину и паролю (например Сбербанк России), кстати крупнейший банк, но и по SMS 
приходящем на телефон владельца счета, как это сделано в ПАО «Банке Санкт-Петербург». 
 
    Целесообразно будет выпуск школьных платежных карт, на которые ежемесячно будет зачислять-
ся средства, как мера социальной поддержки. Родители этими картами смогут расплачиваться в мага-
зинах где товары и продукты питание будут распределены по возрастным группам. При индексации 
пенсий, пособий приоритет нужно отдать детскому сегменту. Вопрос относительно сумм пособия на 
детей школьного возраста то сумма в 7.000р./мес. будет именно той которая с одной стороны позво-
лит что бы ребенок был обут, одет и не голодный с одной стороны, а с другой удержать инфляцию в 
определяемом Правительством коридоре. Эти средства, в идеальном варианте должны зачислятся на 
отдельный банковский счет/карту и в случае необходимости всегда можно провести анализ что роди-
тели покупают детям, и таким образом сглаживать возможный дефицит товаров детского подростко-
вого ассортимента. Я хочу уточнить что приобретать товары для детей родители могли бы везде, а не 
в специальных магазинах, потому что в специальный магазинах цены высокие, да я согласен что 
детям особенно то 0 до 4 лет нужны товары, включая продукты питания качество которых должно 
быть «SUPER», а начиная с 4 лет уже родители приближают рацион питания ребенка к рациону 
питания взрослого человека, и вышеуказанной суммы должно хватить на приобретения фруктов, 



овощей(одним словом витаминосодержащей продукции), главной чтобы эти витамины были бы не 
только написаны на этикетке, но и были бы внутри «упаковки» 
 
НОВЫЙ ПОДХОД К ФОРМИРОВАНИЮ ЗАРПЛАТ ПЕДАГОГИЧЕСКИХ  И МЕДИЦИНСКИХ 
РАБОТНИКОВ 
                                                
   Необходимо изменить подход к формированию зарплат педагогических и медицинских работ-
ников: 
   Сейчас в школах главное «пройти программу», или иначе говоря «выполнить норматив», а то как 
ребенок усвоил программу, что он понял, как полученные знания будут им реализованы... на это 
смотрят когда выпускники сдают ЕГЭ, а это не правильно. Что бы исправить эту ситуацию 
предлагаю: 
    шире внедрять в школах, начиная с 1-х классов компьютер, что бы детей заинтересовать учиться 
проводить качество усвоения материала на основе компьютерного тестирования с помощью 
специально разрабатываемых компьютерных программ и в конце такого тестирования сама 
программа ставить оценку не только ученику как он усвоил предмет, но и преподавателю, как 
педагог справился со своей работой… По результатам тестирование станет ясно с какими из 
учеников нужно провести дополнительные после уроков занятия и над чем… Чем выше качество 
усвоению предмета учениками, тем выше квалификация преподавателя и соответственно его 
зарплата. 
 
                              РАСПРЕДЕЛЕНИЕ   РЕСУРСОВ (ПО СПРАВЕДЛИВОСТИ) 
                                          
    Этот вопрос касается дотируемых регионов России. Не для кого не секрет, что в дотационных 
регионах финансово-экономическое, социальное положение значительно хуже, чем в регионах – 
донорах. Как исправить ситуацию?  
     1. Перераспределением, т.е.изменением порядка формирования Федерального Бюджета – сейчас 
налоговые платежи от деятельности хозяйствующих субъектов в регионе «Доноре» зачисляются в 
Федеральный бюджет, бюджет Субъекта Федерации, бюджет Муниципального образования.  Часть 
средств Федерального Бюджета, поступающие от региона «Донора» распределяются между «Дотиру-
емыми» Субъектами. Такую схему поддержку «дотируемых» регионов нельзя назвать идеальной, 
т.к.из-за многочисленных транзакций средства предназначенные «дотируемому» субъекту могут 
частично потеряться… Что бы этого избежать предлагаю: 
     а) провезти полную инвентаризацию всего (активов, населения(по возрасту, профессии, занятости, 
плотности проживающих на 1кв.км.), объектов ЖКХ, степени их износа, доступности торговых точек 
и их удаленность от мест проживания людей, других объектов соц.культ. быта (особое внимание 
обратить как сделаны пандусы для инвалидов, родителей с детьми в колясках, можно ли по такому 
пандусу  въехать, спуститься). 
     б) в регионах «Донорах» создать «РЕЗЕРВНЫЙ ФОНД» за счет процента отчислений от всех 
налогов остающихся в бюджете региона. Примечание налоги поступают в бюджет ежемесячно, 
следовательно и отчисления в «РЕЗЕРВНЫЙ ФОНД» нужно проводить также ежемесячно, в размере 
1,00 – 1,50% зачисляемых в бюджет региона средств от налогоплательщиков. (пример в бюджет 
региона ежемесячно поступает 1.000.000р. налогов Х 1,00% = 10.000р.), конечно цифра взята условно 
и на 10.000р нельзя отремонтировать скажем дом.., но идея формирования «РЕЗЕРВНЫХ ФОНДОВ» 
состоит в том что это «подушка экономической безопасности» в регионах и для регионов. Конечно 
сразу отказаться от субсидирования ДОТАЦИОННЫХ РЕГИОНОВ из Федерального Бюджета не 
получиться, т.к. нужно время 2-6 мес, что бы в РЕЗЕРВНОМ ФОНДЕ накопились необходимые 
финансовые ресурсы для решения поставленных перед ФОНДОМ задач, но когда в ФОНДЕ 
накопятся достаточные средства, субсидирование из Федерального Бюджета можно убрать или 
сократить до минимума, но сделать это необходимо для финансирования или суб-финансирования 
предупреждения / последствий ЧС (чрезвычайных ситуаций). Кроме того за счет частичного 
использования средств «РЕЗЕРВНОГО ФОНДА»  можно дотировать социально-незащищенным 
слоям населения приобретение продуктов питания, предметов первой необходимости, в случае 
внезапного и резкого скачка цен… Такого рода выплаты осуществлять отдельной бюджетной 
росписью и прямо на расчетные счета граждан попадающих под категорию социальнонезащищен-
ных. 
   Идея состоит в том, что бы проанализировать показатели приведенные в пункте «а» понять если ли 
вообще экономический смысл вкладывать в конкретную деревню, поселок средства… или целесооб-
разней построить рядом современные жилые комплексы, МФЦ (ДДУ, школы, поликлиники/больни-
цы), с учетом требований, нормативов, заложенных в Государственной Федеральной Программе 



«Доступная Среда». 
    Если по результатам анализа показателей пункта «а» будет принято решение, что да действительно 
есть экономический смысл вкладывать средства в конкретный субъект(деревню, поселок...), то 
средства, необходимые для реализации проекта пойдут не из Федерального Бюджета, а из «РЕЗЕРВ-
НОГО ФОНДА» РЕГИОНА-ДОНОРА примыкающего к ДОТАЦИОННОМУ РЕГИОНУ. 
    в) создать Единую Централизованную Систему учета показателей, приведенных в пункте «а» и 
налогов, взносов собираемых на данной территории. Автоматический анализ и прогноз этих данных 
позволит быстро принимать решение и предотвращать возникновение ЧС, путем частичного 
перераспределения избыточных ресурсов «РЕГИОНОВ – ДОНОРОВ» в пользу близрасположенных 
«ДОТАЦИОННЫХ РЕГИОНОВ». 
 
Данные материалы являются интеллектуальной собственностью Белова Дмитрия Николаевича и 
Благотворительного Фонда «Благотворительная Линия» 
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